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Niederschrift

Vorbemerkungen

1. Sitzungsbeginn: 14:00 Uhr

2. Ende der Sitzung: 14:10 Uhr

3. Ort der Sitzung: Sitzungsraum 1 (1. Etage, Raum 1.04)
Kreisverwaltung Ahrweiler

An der Sitzung nahmen teil:

Vorsitzender:
Herr Dr. Jürgen Pföhler La nd rat

Mitglieder des Sportausschusses:
Frau Natalie Baum
Herr Wilhelm Busch
Herr Egmond Elch
Herr Guido Ernst
Herr Johannes Fuhrmann
Herr Richard Horn
Herr Martin Kallweitt
Herr Jörn Kampmann
Herr Andreas Schmitt
Herr Jürgen Schwarzmann
Herr Dominik Graf von Spee
Frau Birgit Stupp
Herr Marcel Werner

CDU
CDU
FWG
CDU
Bündnis 90/Die Grünen •
FWG
AfD
SPD
SPD
CDU
FDP
Bündnis 90/ Die Grünen
CDU

Mitglieder des Sportstättenbeirates:
Herr Markus Bieffert
Herr Harald Fuchs
Herr Fritz Langenhorst 
Frau Jennifer Nehring 
Herr Gerhard Wels

Koordinator Schulsport 
GBL II 
Sportkreisvorsitzender 
AL 4.6 Förderprogramme 
AL 4.3 Bauen

Kreisbeigeordnete:
Herr Kreisbeigeordneter Friedhelm Münch Kreisbeigeordneter

Schriftführer:
Herr Mario Stratmann Abt. 4.6
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Entschuldigt fehlten:

Mitglieder des Sportstättenbeirates:
Frau Eva Schmitt ADD Sportreferentin

Kreisbeigeordnete:
Herr Erster Kreisbeigeordneter Horst Gies
Frau Kreisbeigeordnete Christina Steinhausen

Fraktionsvorsitzende:
Herr Ulrich van Bebber
Herr Dr. Johannes Hüdepohl
Herr Wolfgang Schlagwein
Herr Christoph Schmitt
Herr Jochen Seifert
Herr Karl-Heinz Sundheimer

FDP
AfD
B’90/Dle Grünen
SPD
FWG
CDU
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Niederschrift

Tagesordnung:

TOP Beratungsgegenstand

Öffentliche Sitzung:

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit und Anerkennung der Niederschrift der Sitzung 
vom 18.10.2018

2. Festlegung der Prioritätenliste für 2020 des Landkreises Ahrweiler nach dem Lan
desgesetz über die öffentliche Förderung von Spiel und Sport in Rheinland-Pfalz

3. Verschiedenes
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Öffentliche Sitzung

Der Vorsitzende begrüßte alle Mitglieder zur Sitzung des Sportausschusses und 
Sportstätten bei rates.

Der Vorsitzende fragte nach Wortmeldungen bzw. Anträgen zur Tagesordnung. 
Das war nicht der Fall.
Die Tagesordnung wurde somit einvernehmlich angenommen.

1 Feststellung der Beschlussfähigkeit und Anerkennung der Niederschrift der Sitzung vom 
18.10.2018

Zu TOP 1 stellte der Vorsitzende die Beschlussfähigkeit fest.

Der Vorsitzende fragte, ob es Einwände gegen die Niederschrift der Sitzung vom 
18.10.2018 gab.
Das war nicht der Fall.
Somit wurde die Niederschrift einstimmig angenommen.

2 Festlegung der Prioritätenliste für 2020 des Landkreises Ahrweiler nach dem Landesge
setz über die öffentliche Förderung von Spiel und Sport in Rheinland-Pfalz

Zu TOP 2 - Festlegung der Prioritätenliste

Herr Geschäftsbereichsleiter Fuchs führte aus, dass es eine kurzfristige Änderung 
geben würde.
Die Maßnahme „Sanierung/Umbau/Neubau des Sporthauses“ auf dem Gelände des 
Sportplatzes in Wehr solle auf Platz 8 der Prioritäten liste des Landkreises Ahrweiler 
nach dem Landesgesetz über die öffentliche Förderung von Spiel und Sport in Rhein
land-Pfalz für 2020 gesetzt werden. Damit ersetze es den Platz, der letztes Jahr von 
der Sanierung des Sportplatzes In der Ortsgemeinde Wehr besetzt war und auf der 
Nummer 9 stand. Die Sanierung des Sportplatzes sei jedoch schon ohne Förderung 
durchgeführt worden.

Der Vorsitzende fragte nach Wortmeldungen zum Punkt 2 der Tagesordnung. 
Dies war nicht der Fall. .

Der Vorsitzende beendete die Aussprache und rief zur Abstimmung über die Förder
reihenfolge der Sportstättenprojekte für 2020 auf.
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Über die Prioritätenliste in der vorgeschlagenen Reihenfolge wurde abgestimmt. 
Diese wurde einstimmig beschlossen. Es ergab sich folgender
Beschluss:

Sportausschuss und Sportstätten bei rat beschließen einstimmig folgende Förderrei
henfolge für 2020:

1. Sanierung des Sportplatzes in Hönningen durch Umbau in einen Hybridrasenplatz 
Antragsteller: Ortsgemeinde Hönningen

2. Erneuerung des Hallen-Schwingbodens und der Böden in den Nebenräumen in der 
Turnhalle Remagen-Oberwinter
Antragsteller: Stadt Remagen

3. Umbau des Rhein-Ahr-Stadions in Sinzig - Umbau der 400 Meterlaufbahn in Kunststoff
belag
Antragsteller: Stadt Sinzig

4. Umwandlung der gemeindeeigenen Sportstätte „Auf den Strauben“ In Burgbrohl in ein 
Kunstrasenspielfeld
Antragsteller. Ortsgemeinde Burgbrohl

5. Sanierung der Laufbahn am Sportplatz Gleeser Straße in Burgbrohl
Antragsteller: Ortsgemeinde Burgbrohl

6. Sanierung des Sportplatzes in der Ortsgemeinde Waldorf und Umwandlung in ein Natur
rasenspielfeld
Antragsteller: Ortsgemeinde Waldorf

7. Erweiterung der Umkleide- und Sanitärbereiche im Apollinarisstadion 
Antragsteller: Stadt Bad Neunahr-Ahrweiler

8. Sanierung des Sporthauses Wehr auf dem Gebiet des Sportplatzes in Wehr 
Antragsteller: Ortsgemeinde Wehr

9. Errichtung Mehrgenerationensport- und Spielplatz
Antragsteller: Stadt Bad Breisig

10. Errichtung Sportstätte Kurpark
Antragsteller: Stadt Bad Breisig
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3 Verschiedenes

Die Mitglieder des Sportstättenbeirates und des Sportausschusses wurden gebeten, 
wenn sie die Unterlagen der Gremien künftig digital, statt in Papierform bekommen 
wollen, eine Einverständniserklärung zu unterzeichnen.

Der Vorsitzende fragte nach Wortmeldungen zum Punkt Verschiedenes der Tages
ordnung.

Herr Ernst bat darum, dass die Verwaltung der ADD mitteilen solle, dass es ge
wünscht wird, dass bei der nächsten Sitzung ein Mitglied der ADD dabei sei.

Um 14:10 Uhr beendete der Vorsitzende die Sitzung.

Der Vorsitzende:

l.l(' A
Dr. Jürg sn Pföhler
La nd rat

Herr Mario Stratmann
Abteilung 4.6


